

Mayo 2, 1946.-

Sr. Arq. Emilio Vasconcelos.
Presidente de la Sección de
Arqueología Colonial de la
Junta Nacional de Arqueología y Etnología.

S e ñ o r :

Me creo en el deber de darle conocimiento, como Presidente que es usted de la Sección de Arqueología Colonial de nuestra Junta, que el martes 31 del pasado mes de abril me participó nuestro compañero Oswaldo Morales Patiño que al cruzar por los alrededores de la Iglesia de Paula, observo que en este se estaban llevando a cabo -- por obreros del Ministerio de Obras Públicas, trabajos de demolición de parte de sus muros.

Someto a su buen juicio la conveniencia de que usted investigue la veracidad de esa denuncia a fin de realigar cerca del Sr. Ministro de Obras Públicas las gestiones oportunas, de acuerdo con las seguridades que éste le dió a usted de conservar la Iglesia de Paula en el estado y emplazamiento que hasta ahora ha tenido.

Quedo de usted muy atento compañero,

Emilio Roig de Leuchsenring.



PATRIMONIO
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR
DE LA HABANA